

Le 10 février, à 1½ h. de l'après-midi, les élèves externes présentèrent leurs vœux de fête à M. le curé et à 7½ h. les pensionnaires donnèrent une très jolie séance dramatique et musicale; un nombreux auditoire assistait. Les principaux articles du programme étaient un délicat hommage de fête, un drame comique anglais: *A shattered Dream of Wealth*, et une tragédie rappelant une scène des premiers siècles chrétiens: *Le martyre de Ste Philomène*. Les divers rôles, tant en anglais qu'en français, furent rendus avec beaucoup d'aisance et de naturel. L'épisode du martyre de sainte Philomène respirait l'héroïsme et la piété, et les accents de la jeune élève, représentant la sainte, étaient empreints d'une émotion qui gagnait les cœurs.

Deux adresses furent présentées, l'une à S. G. Mgr l'Archevêque et l'autre au héros de la fête. De la première nous détachons le passage suivant:

Votre voix a nommé lieu de pèlerinage  
 Le sanctuaire aimé de cet humble village.  
 Oh ! avec quelle foi, vous vous agenquillez  
 A l'autel de Sainte Anne !... et vous la suppliez  
 De " Garder le Dépôt, " — symbolique devise —  
 De protéger l'enfance en veillant sur l'Eglise  
 Dont le divin Pasteur vous nomma le gardien:  
 Sa houlette est la vôtre, Il est votre soutien.

Dans sa réponse, M. le Curé rappela l'œuvre accomplie depuis plus de 25 ans par les bonnes Sœurs, qui l'ont aidé avec tant de succès à former le cœur et l'intelligence des jeunes générations, dit la sollicitude et l'intérêt qu'il porte à cette maison et remercia ses confrères dans le sacerdoce, et tout particulièrement Monseigneur, de la marque de sympathie et d'amitié qu'ils lui témoignaient.

Mgr l'Archevêque prit ensuite la parole et félicita les élèves du succès qu'elles venaient de remporter, en maniant si bien les deux langues: française et anglaise. Il dit l'émotion qu'inspire à l'âme humaine le drame touchant du martyre représenté et montre les bienfaits de l'éducation chrétienne qui, outre la science profane, communique aux âmes les vertus et le courage des martyrs. " Si les ennemis de nos écoles séparées, ajouta Sa Grandeur, avaient été présents ici ce soir, ils auraient compris pourquoi nous y tenons tant. "

Le lendemain, 11 février, — clôture des fêtes jubilaires de Notre-Dame de Lourdes — avait lieu la fête paroissiale. A 9 hrs. M. le Curé, assisté de diacre et de sous-diacre, chanta une grand'messe à laquelle Mgr l'Archevêque était présent.

A l'issue de la messe, les paroissiens, par l'entremise de M. Bleau, présentèrent une adresse au pasteur qui les dirige depuis quarante ans, et, en même temps que leurs vœux les plus sincères, lui offrirent